



つぼみぐみ だより



梅雨の合間に、初夏のような日が続きました。夏の訪れがすぐそこまできていますね。沐浴で水遊びをたくさん楽しみ、気持ちよく過ごしていきたいと思います。

6月の様子



☆ みんなで散歩にたくさん出かけました

一ツ家公園へ、散歩車に乗って向かう道中で道草も楽しみました。猫や散歩中のワンちゃん、道端に咲いている草花などを見つけ、散歩車を止めて子どもたちが見えるように「あそこにニャンニャンがいるよ」「きれいなお花だね」など、視線の先を伝えると子どもたちも分かり、「ニャンニャン」「わんわん」と、ある程度距離のあるところも一緒に視線を送って、楽しんで見ていました。これからは暑い日が続くと思うので、天気と子どもたちの様子を見ながら散歩に出かけられたらなと思っています。

☆ 声と言葉



泣き声や笑い声で感情を豊かに表しています。

そして、してほしいことを「ん」、「あ」などの声を出して伝えたり、「マンマ」と話せるようになった単語を繰り返し話したり、「○△□・・・」と喃語を話したりと、声と言葉をそれぞれにたくさん出しています。

子どもたちのかわいい声を聞くとうれしくなります。「なあに？」と聞いたり、子どもたちの動きや要求に言葉を添えたりして、声と言葉によるコミュニケーションもゆっくり大切に楽しんでいきます。

沐浴を楽しんでいます！



つぼみ組の沐浴室で汗をさっぱり流したり、れんげ組の前のベランダで、一人一つのタライにお湯をはり、一人ずつ入り沐浴を楽しみます。

沐浴初日、いつもと違うクラスの様子にソワソワしている子どもたち、タライの中に入ると笑顔で楽しく遊べたので安心しました。ジョウロなどの玩具で水をすくって流して遊びました。

とても楽しかったようで、おしまいにしようとする、「もっと遊びたいよー」と声を出してアピールしていました。

水の流れを見て触って、バシャバシャや、ポタポタなど水の音を聞いたりなど、一緒にたくさん遊びたいと思います。

